

Objektyp: **Advertising**

Zeitschrift: **ASMZ : Sicherheit Schweiz : Allgemeine schweizerische
Militärzeitschrift**

Band (Jahr): **181 (2015)**

Heft 9

PDF erstellt am: **25.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Master of Business Action

In einer seiner wöchentlichen «Befehlsausgabe» brachte es unser Chef der Armee, André Blattmann, einmal mehr auf den Punkt: Die Schweiz braucht bewährte Führungspersönlichkeiten, aus- und weitergebildet in Theorie und Praxis.

André Meier

Das schweizerische Bildungssystem geniesst weltweit den Ruf, eines der besten Aus- und Weiterbildungssysteme zu sein, wie unter anderem eine Studie des Weltwirtschaftsforums erneut nachweist. Eine erfreuliche Tatsache. Dennoch fehlen der Schweizer Wirtschaft in vielen Branchen versierte Fach- und Führungskräfte, vor allem solche mit Führungserfahrung aus der Praxis. Am besten nachweisbar ist Führungspraxis in unserer militärischen Führungsschule – die wohl eindrücklichsten und lehrreichsten Erfahrungen, er- und durchlebt während beinahe 24 Stunden pro Tag und über viele Wochen hinweg.

Zivile Titel als Anerkennung und Wertschätzung von militärischen Führungsleistungen

Auf dem schweizerischen Arbeitsmarkt geniesst die Höhere Berufsbildung (HBB) mit ihren eigenössischen Fachausweis- und Diplomabschlüssen nicht nur einen ausgezeichneten Ruf, sondern diese Titel stellen gar die «wertvollsten» Türöffner bei der Stellensuche dar – das bestätigt das Bundesamt für Statistik in jährlicher Regelmässigkeit.

Es gilt also, Theorie und Praxis nachweisen zu können. Unsere Armee stellt eine der besten praktischen Führungsschulen überhaupt dar, lernt man doch in ihren Assessments, anders als in herkömmlichen «Managerschulen» stets mit seinem direkten Gegenüber, 1:1 und Face-to-Face. Armeekader brauchen nach meinen persönlichen Erfahrungen keine Studiengänge mehr abzusetzen. Vielmehr benötigen sie eine Bestätigung ihrer erworbenen Führungserfahrung in Form eines zivilen, eigenössischen Abchlusses/Titels.

Unterricht «im Felde» – das ideale Klassenzimmer, ergänzt mit zielgerichtetem Prüfungstraining von AKAD Business

Armeekader sollen eine gleichwertige Anerkennung ihrer erworbenen Führungskompetenzen im «Feldstudium» erhalten – die Angehörigen unserer Armee haben eine solche Auszeichnung verdient. Diesem Wunsch kommt AKAD Business durch ein einfaches, kurzes, zielgerichtetes und explizit für unser Armeekader konzipiertes Prüfungstraining sehr entgegen. Ziel ist der Erwerb eines anerkannten und namhaften schweizerischen Führungstitels, wie es beispielsweise das Zertifikat SVF Leadership, der eigenössische Fachausweis als Führungsfachfrau/Führungsfachmann oder gar das eid-

genössische Diplom als Führungsexpertin/Führungsexperte darstellen. Solche verdiente Auszeichnungen gehören, je nach Ihren beruflichen und persönlichen Zielsetzungen, in Ihr Bewerbungsdossier.

André Meier
Schulleiter
Schule für Personal
& Führung
AKAD Business
a.meier@akad.ch
www.akad.ch/
business



Mitglied des Vorstands der Schweizerischen Vereinigung für Führungsausbildung SVF-ASFC mit langjähriger Erfahrung als HR Leiter in Wirtschaft und Verwaltung und als ehemaliger Kommandant mechanisierter Einheiten in der Schweizerischen Armee.



Die AKAD für Wirtschaft und Verwaltung.
Effizient. Sicher. Individuell.